

イタリア中部地震被害に対する緊急復興支援金の贈呈について

公益財団法人イオンワンパーセントクラブは、8月24日（水）に発生したイタリア中部地震による被害からの復興にお役立ていただくため、駐日イタリア大使館に緊急復興支援金1,000万円を贈呈します。

イタリア中部では、この地震による建物の崩壊などで、多数の方がお亡くなりになりました。今もなお、被災地の大半でがれきが残り、多くの方々が避難所の仮設テント等での生活を余儀なくされています。

当財団は同国と2011年、2016年に高校生による交流事業を実施してまいりました。また、本年10月開催予定の両国修好150周年記念オペラ「Japan Orfeo」に対しても支援を行っており、速やかに復旧活動が進むことを願っています。

当財団は、被災された皆さまに謹んでお見舞い申し上げるとともに、一日も早く平常の生活に戻られることを心よりお祈りいたします。

記

【駐日イタリア大使館への緊急復興支援金の贈呈について】

1. 日 時：9月9日（金）
2. 場 所：駐日イタリア大使館
3. 贈 呈 先：駐日イタリア大使館 特命全権大使ドメニコ・ジョルジ 閣下
（住所：東京都港区三田2丁目5-4）
4. 贈 呈 者：公益財団法人イオンワンパーセントクラブ 理事長 横尾 博
5. 贈 呈 金 額：1,000万円

以上

【ご参考】 公益財団法人イオンワンパーセントクラブの主な活動内容

◆次代を担う青少年の健全な育成に資する事業

<イオン チアーズクラブ>

地域の小中学生の環境保全活動を支援。毎年夏に全国大会を開催。

<中学生環境作文コンクール>

環境問題に関する作文を募集し、優秀な作文提出者は生物多様性研修に参加。

<AEON eco-1グランプリ>

全国の高校 及び高校生のエコ活動を顕彰し、エコ活動の輪の広がりを支援。

<学校建設支援>

アセアン各国で子どもたちの教育環境の整備を支援。全国で実施した募金にほぼ同額を上乗せし、小学校校舎建設と附属設備の設置及び教員養成を支援。

<セーフウォーターキャンペーン>

学校建設を支援した地域で汚濁水を生活用水に使っている地域に、浄化した給水施設を設置することで子どもたちを健康面と教育面から支援。

【学校建設支援】



ネパール新校舎



ミャンマー新校舎



新校舎に喜ぶ子どもたち

◆諸外国との友好親善の促進に資する事業

<ティーンエイジ アンバサダー>

海外と日本の高校生の相互交流活動。表敬活動、交流活動、歴史文化理解活動を通じ互いへの理解とグローバルな視野を持つことを支援。

<アジア ユースリーダーズ>

アジアの高校生・大学生が一堂に会し、開催地の社会問題への解決策を議論し政府へ提案することを通じ、各国の多様な価値観への理解を深めることを支援。

<イオン スカラシップ>

アジア各国で学ぶ大学生へ奨学金を給付し、次代を担う青年たちの夢の実現を支援。

【ティーンエイジ アンバサダー】



首相官邸訪問



中国での授業体験



ミャンマーで托鉢体験

◆地域社会の持続的発展に資する事業

<ふるさと未来支援>

日本各地に伝わる固有の伝統的な文化・工芸・芸能の継承と普及を支援。

<災害復興支援>

大規模自然災害に見舞われた地域の人々を支援。

<公益法人への支援>

当財団の設立主旨に副う活動を行う公益法人を支援。

【ふるさと未来支援】



よさこい祭り



イオン ふるさと発信伝



イオン すくすくラボ

* 活動の詳細い内容はこちら (<https://www.aeon.info/1p/>) をご覧ください。